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São Paulo, 14 de agosto de 2023. 

Subprefeitura M’ Boi Mirim 

9ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA – INÍCIO ÀS 18h00 – TÉRMINO 19h00 

 

Aos 14 de agosto de 2023, às 18h00, reuniram-se em reunião presencial na subprefeitura M’Boi 

Mirim, localizada na Avenida Guarapiranga, nº1695, São Paulo – SP, a convite da Coordenadora 

Maria das Graças Li Borges, reuniram-se os conselheiros José Vianês, Juan Damasceno e a 

interlocutora Sandra Silva Seara. A Pauta da reunião foi para tratar das seguintes demandas: José 

Vianês da Silva (Índio), solicita a implantação de um corrimão na Rua Maria José de Souza - Jardim 

Souza / Cep 04917-080. O mesmo deverá ser colocado nos dois escadões, sendo um na altura do 

n° 55 e o outro no nº 57. O conselheiro José Vianês da Silva, solicita a poda de uma árvore em 

um escadão localizado na Rua Joaquim Espinoza - Jardim São Luís /Cep 05812-050. Dona Mônica, 

solicita poda de uma árvore com urgência na Rua Santo Inácio, nº 10 /CEP 04960190. Solicita 

também, recapeamento da Rua Santo Inácio em toda sua extensão. Marcos Bruno, solicita 

limpeza e conservação de um escadão localizado na Estrada do Guavirutuba, n° 600 - Jardim 

Santa Lúcia / Cep 04937-000. O escadão em questão, serve de passagem para alunos das Escolas 

Estaduais José Raul Poletto e Eudoro Villela. Dalva solicita Instalação de cobertura na parada de 

ônibus, localizado na Avenida Guarapiranga, 3650 e a reforma da calçada da mesma avenida, a 

qual se encontra em péssimas condições. Maria das Graças da Silva Liborges, informa que o curso 

CPM foi muito importante e significante, pois ensina como planejar ações territoriais, e o plano 

de ação em governo aberto. Também diz que tanto ela Maria das Graças da Silva Liborges como 

José Vianês da Silva (índio), receberam o certificado de participação do curso nos dias 15 e 17 de 

agosto de 2023. A palavra passou para interlocutora Sandra Silva Seara, passando os informes 



gerais da subprefeitura na seguinte ordem: Informou que todos os pedidos informados pelos 

conselheiros, precisariam ser protocolados via 156 ou diretamente na praça de atendimento da 

subprefeitura. Sem mais, a reunião foi encerrada às 19h00, subscrevo: José Vianês da Silva. 

 

 

 


